

Los Jesuitas

Catolicismo era la mejor religión por más de uno mil años en España después de haber establecido la religión oficial en 380. No fue hasta 1517, durante la Reforma Protestante, cuando había una renovación de la Iglesia que llevó al reconocimiento de varias religiones diferentes incluyendo la Compañía de Jesús. Este grupo religioso fue fundado por San Ignacio de Loyola, que era un soldado de noble cuna. Mientras estaba recuperando de sus lesiones las heridas que sufrió por su tiempo en las fuerzas armadas, experimentó una transformación espiritual que lo motivó a escribir su obra más famosa, Ejercicios Espirituales y en 1534, con sus compañeros él creó la Compañía de Jesús mientras él estaba en Paris, Francia y finalmente se trasladó a España para continuar su educación. Sin embargo, no fue hasta que 1540 cuando el Papa dio su aprobación oficial del grupo religioso cuando se expandieron y convirtieron en un defensor más activo de la contrarreforma en España. La expansión de la Compañía de Jesús significó que tenían que establecer votos para que cada miembro tome, los cuales incluyen pobreza, castidad, obediencia, y obediencia al Papa.

La Compañía de Jesús se basó en catolicismo, pero hubo diferencias claves entre los dos grupos. Catolicismo se centra en extender religión y las palabras de Dios, sin embargo, los Jesuitas querían basar sus ideales en Dios, ciencias, educación, y filosofía. Ellos mezclaron sus ideales con el mundo moderno para crear una nueva orden religiosa por un nuevo mundo. Como parte de su misión, ellos colonizaron partes del América del Sur (Argentina) para ganar recursos y difundieron las ideas de catolicismo a los nativos en las áreas. Durante su tiempo en Argentina, ellos crearon estancias que funcionaban de manera similar a los pequeños pueblos. Ellos tenían un gran edificio común que incluía una iglesia, espacio para vivir por los Jesuitas, y una comunidad de trabajo que por lo general estaba llena de personas nativas marginadas que trabajaron en la estancia y vivieron

en peores condiciones alrededor del área de la estancia. Mientras vivían allí, los Jesuitas enseñaron a los nativos a leer y escribir en español y a cantar y bailar. Estas lecciones tuvieron un gran impacto, porque gran parte de esta influencia todavía se ve en la cultura actual. También, los Jesuitas establecieron una Universidad en Córdoba, Argentina (La Universidad Nacional de Córdoba) en 1613 a continuar una parte de su misión en que se centró en educación y evangelismo. Pero, durante el siglo XVIII, el rey de España empezaba a sentirse amenazado sobre su poder absoluto y su habilidad de controlar los sujetos y los poderosos grupos religiosos en su territorio. Debido a esta tensa relación entre la Compañía de Jesús y el rey de España, finalmente fueron expulsados de todas las colonias de España en 1767. Después de esta expulsión, la Universidad fue comprada por la Universidad Nacional de Córdoba, lo que le dio el título de la Universidad más antigua del país.

En la estancia de Jesús María en la provincia de Córdoba, hay mucha evidencia de lo influyentes que los Jesuitas fueron en la cultura y cambios tecnológicos del área. Los jesuitas no solo influyeron en la gente del área, pero el edificio en sí muestra cómo usaban la tecnología a su favor en lo que respecta a la estructura y la función de la estancia en sí. Un ejemplo de esto son los baños entre la Estancia de Jesús María. Ellos eran uno de los primeros personajes en América del Sur para utilizar un sistema de baños interiores compartidos desde sus orígenes españoles. Estos baños fueron referenciados como las áreas comunes porque las faltas de las puertas y la privacidad. La pérdida de estos baños caían por los pozos que estaban conectados a un túnel que utilizó el poder de los ríos cerca de la estancia para limpiarlo. El uso del paisaje de los alrededores para crear un sistema de condiciones de salubridad entre un edificio de siglo XVIII significa el gran e importante uso de tecnología de los Jesuitas. Sus avances tecnológicos y saneamiento moderno ideas no se detuvo allí. Ellos tenían un dormitorio entre la estructura que se llamaba “El

Fregadero”, que era una habitación que está conectado a la cocina por un pequeño orificio en la pared, se utilizó con fines de eficiencia para limpiar las cosas y platos de la cocina que necesitaban ser lavados. Este detalle pequeño Esto significa el énfasis en los avances para promover las posibilidades, limpieza, y eficiencia entre la vida de ellos y entre la culture que crearon.

Por todo de mi tiempo aprendiendo y entendiendo sobre la Compañía de Jesús, he llegado a saber ellos como un grupo religioso muy inteligente e innovadores que quisieron hacer todo lo posible en la difusión de sus principios y propósito a el resto del mundo. Sin embargo, su papel como colonizadores contra los nativos de la tierra que ocuparon, y su continuo maltrato de los nativos arruina su reputación a mis ojos. La educación, idioma, y cultura que pasaron a las áreas que conquistaron parecen esenciales en la sociedad de hoy, pero las ideas originales, cultura, arte, e idioma de los nativos nunca se puede volver a aprender. Mientras las contribuciones de ellos eran grandes y sus mentes eran capaces de grandes importantes innovaciones, su legado ha cambiado por completo gracias a sus actos de destrucción contra las culturas originales de los nativos por sus “regalos” de educación.